

ABSTRAK

RIRIN SAFITRI, NIM 1208030180, 2024: DAMPAK PENGGUNAAN MEDIA SOSIAL TIKTOK PADA PERILAKU SOSIAL SISWA (Penelitian DI MI Cioray Desa Palasari Hilir Kecamatan Parungkuda Kabupaten Sukabumi).

Teknologi merupakan salah satu aspek yang turut mempengaruhi setiap aktivitas, tindakan serta perilaku manusia. Teknologi juga mampu mengubah pola perilaku hingga pola pikir manusia. Dalam kehidupan masyarakat modern, kehadiran dan kemajuan teknologi informasi bahkan penggunaannya sekarang ini merupakan kebutuhan yang sangat penting untuk berinteraksi, berkomunikasi. Salah satu platform media sosial yang banyak diminati oleh masyarakat ialah media sosial TikTok, TikTok ini merupakan sebuah aplikasi yang berasal dari sebuah perusahaan teknologi yang berada di Cina. TikTok merupakan aplikasi untuk membuat dan menyebarkan beragam video pendek dalam format secara vertikal, yang dimainkan hanya dengan men-*scroll* layar ke atas maupun ke bawah. Tiktok ini sangat berdampak pada perilaku sosial anak.

Tujuan dari penelitian ini yaitu untuk mengetahui penggunaan media sosial TikTok, untuk mengetahui dampak penggunaan media sosial TikTok terhadap perubahan perilaku sosial, serta untuk mengetahui upaya yang dilakukan oleh sekolah untuk menanggulangi penggunaan media sosial TikTok pada siswa Madrasah Ibtidaiyah Cioray Kabupaten Sukabumi.

Penelitian ini Menggunakan Teori Perilaku Sosial B.F Skinner teori ini memusatkan perhatiannya kepada hubungan antara akibat dari tingkah laku yang terjadi di dalam lingkungan aktor dengan tingkah laku aktor. Akibat-akibat tingkah laku diperlakukan sebagai variabel independen. Ini berarti bahwa teori ini berusaha menerangkan tingkah laku yang terjadi itu melalui akibat-akibat yang mengikutinya kemudian. Jadi nyata secara metafisik ia mencoba menerangkan tingkah laku yang terjadi di masa sekarang melalui kemungkinan akibatnya yang terjadi di masa yang akan datang.

Penelitian ini menggunakan metode deskriptif dengan pendekatan kualitatif, yakni untuk mendeskripsikan dan menggambarkan fenomena dan fakta yang terjadi dilapangan mengenai dampak penggunaan media sosial TikTok pada perilaku sosial anak.

Hasil dari penelitian ini ialah penggunaan TikTok oleh siswa itu memiliki waktu-waktu tertentu salah satunya ialah saat pulang sekolah dan jika tidak terkontrol hal itu akan bablas. Kemudian jenis konten yang disukai oleh siswa ini ialah jenis konten hiburan. Penggunaan TikTok ini berdampak pada Perilaku sosial anak ini lebih besar dampak negatifnya dibanding dengan dampak positifnya. Kemudian untuk itu ada upaya yang dilakukan oleh sekolah juga diantaranya dengan sosialisasi dengan orang tua dan menerapkan peraturan kepada siswa dan siswa.

Kata Kunci: TikTok, Dampak, dan Perilaku Sosial